

Überragend....

...war die Resonanz zu unserem Aufräumtag.

Jeder Verein, der eingeladen hatte, war zahlreich vertreten.

„Ur-Vordorfer“ zupften neben Neubürgern Unkraut und kamen ungezwungen ins Gespräch.

Nach rund 2 Stunden war die Aktion beendet, denn viele Hände schafften ein schnelles Ende.

Alle Beteiligten waren sich einig, dass dies keine „Eintagsfliege“ sein sollte, sondern einmal jährlich durchgeführt werden sollte.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer und die Gemeinde Vordorf für den netten Abschluss dieser Aktion bei Bratwurst und Getränken.

